
SOCIÉTÉ DE PARENTS DE L’ÉCOLE PUBLIQUE

GABRIELLE-ROY

RÉUNION DU 1 octobre 2019

Procès-verbal
20h10

Présents Absents

Saley Abdou
Heather Coleman
Andrée Desrochers
Patrycja Twardecka
Cristina Sanchez
Vincent Bouchard
Adam Sweet
Hélène Lemieux
Mathieu Martin-LeBlanc
Abdoulaye Barry
Luc Dupont
Annick Poirier
Nathalie Viens
Lynda Ross

Sabelle Gueye

1. Ouverture de la réunion, reconnaissance du territoire autochtone et mot de
bienvenue

2. Adoption de l’ordre du jour
Ajouter 6.10 World of Science
Ajouter 6.11 Demandes de subventions pour activités

Proposé par Vincent tel que modifié, appuyé par Patrycja. Adopté à l’unanimité.

2.1 Sélection de l’exécutif

Nathalie Viens préside.



Présidente : Andrée Desrochers
Vice-président/responsable du casino : Cristina Sanchez
Trésorier : Luc Dupont
Secrétaire : Patrycja Twardecka

Conseillers : Heather Coleman, Sabelle Gueye, Mathieu Martin-LeBlanc, Saley Abdou, Vincent
Bouchard, Adam Sweet, Hélène Lemieux, Abdoulaye Barry

Proposition : Vincent propose que ces quatre personnes forment l’exécutif du conseil
d’administration de la Société des Parents de l’École Gabrielle Roy. Appuyé par Helene. Adopté
à l’unanimité.

[ ENGLISH TRANSLATION

2.1 Election of the executive

Nathalie Viens chairs the elections

President : Andrée Desrochers
Vice-president/casino chairperson : Cristina Sanchez
Treasurer : Luc Dupont
Secretary : Patrycja Twardecka
Councillors : Heather Coleman, Sabelle Gueye, Mathieu Martin-LeBlanc, Saley Abdou, Vincent
Bouchard, Adam Sweet, Hélène Lemieux, Abdoulaye Barry

Motion: Vincent moves adoption of the slate of candidates for the executive of the Société des
Parents de l’École Gabrielle Roy, seconded by Hélène. Carried unanimously]

3. Adoption du procès-verbal

Proposé par Vincent, appuyé par Saley. Adopté à l’unanimité.

4. Mot du président 2018-2019

Aucun rapport.

5. Mot du trésorier

Compte courant : 4 129,10$ en date du 1 octobre.
Pas de transactions.

Compte casino : 78 202,53$ en date 1 octobre.

Nous avons dépensé 591,10$ pour le BBQ. Nous avons récolté 939$. Nous avons vendu
94,25$ de chocolat et maïs soufflé.



Changements aux signataires autorisés :

Pour le compte casino :
Proposition : Vincent propose, Adam appuie qu’on enlève les noms de Héloïse Plante, Yannick
Vienne et Saley Abdou de la liste des signataires de notre compte bancaire et que nous
ajoutions Andrée Desrochers, Luc Dupont, et Cristina Sanchez. Adopte à l’unanimité.

Pour le compte courant :
Proposition : Vincent propose, Adam appuie qu’on enlève les noms de Héloïse Plante, Yannick
Vienne et Saley Abdou de la liste des signataires de notre compte bancaire et que nous
ajoutions Andrée Desrochers, Luc Dupont, et Cristina Sanchez.

[ENGLISH TRANSLATION

Change to the authorized signatories

Casino account:
Motion: Vincent moves that we remove Héloïse Plante, Yannick Vienne, and Saley Abdou as
signatories and add Andrée Desrochers, Luc Dupont, and Cristina Sanchez as signatories on
the account. Seconded by Adam. Carried unanimously.

Checking account:
Motion: Vincent moves that we remove Héloïse Plante, Yannick Vienne, and Saley Abdou as
signatories and add Andrée Desrochers, Luc Dupont, and Cristina Sanchez as signatories on
the account. Seconded by Adam. Carried unanimously.]

Proposition : Vincent propose que le trésorier a chaque réunion montre les relevés bancaires
officiels aux membres. Appuyé Heather. Adopte à l’unanimité.

6. Affaires courantes

6.1 Francothon
Le Fonds franco-albertain est à la recherche de bénévoles pour répondre au téléphone lors du
Francothon les 30 octobre ou 1er novembre. Heather enverra les informations.

6.2 BBQ
Le barbecue fut un grand succès. Merci aux familles qui nous ont fait le don de 2 barbecues.
Acheter plus de saucisses bœuf, plus de salade. Système d’assiettes a 5$ a bien fonctionné.
Bonne vente de chocolat et de mais souffle. Jeux un succès.

6.3 Petits déjeuners
Pour l’instant aucun besoin de voter de l’argent.

6.4 Danse d’Halloween
Le 18 octobre si possible, le 25 si le gymnase n’est pas disponible. Nathalie vérifiera.



6.5 Budget pour Mme Nathalie
Mme Nathalie nous préparera un budget pour les sorties et activités de l’école que nous
subventionnerons.

6.6 Retour sur T-shirts Gabrielle-Roy
Un grand succès. Nous avons dépensé 4777,50$. Un grand merci à Mathieu.

6.7 Retour sur achat de jouets/activités pour les évènements de la société
Mathieu a choisi de nouveaux jeux pour l’école et a dépensé 200$.

6.8 Retour sur l’achat de fleur vivaces pour les boites devant l’école
Merci à Mathieu qui a acheté et plante les fleurs. Dépense : 298,22$.

6.9 Retour sur le projet de peinturer les casiers en livres
Le CSCN a remis le peinturage des casiers à cause de la possibilité de travaux sur le système
de chauffage.

6.10 World of Science
Vincent annonce qu’Ils veulent offrir des visites en français. On devrait leur dire qu’on est
intéressés.

6.10 Demande de subvention pour activités
Vincent et Nathalie ont écrit une lettre pour une subvention qui permettrait aux élèves de
participer à une activité spéciale du Canoë volant.

Vincent et Nathalie ont écrit une lettre pour demander une subvention pour faire venir le groupe
Les Bucherons pendant la semaine de la francophonie pour une présentation de folklore.

7. Fermeture

Fermeture de la réunion proposée par Vincent, appuyée par Cristina. 21h07.


